

Cuba aidera la République Dominicaine en matière de médecine Régénérative



La Havane, 19 juillet (RHC/AIN).- Cuba apportera son aide à la République Dominicaine dans l'application de la Médecine Régénérative.

Des experts de l'Institut d'Hématologie et d'Immunologie ont précisé qu'à cette fin , le ministère cubain de la santé publique de ce pays a mis sur pied le Conseil National de Bioéthique en Matière de Santé pour réguler, encourager et coordonner la recherche scientifique chez des êtres humains.

La recherche sera faite à travers des tests cliniques suivant le régime des Normes Éthiques Internationales pour la Recherche Biomédicale chez des Êtres Humains du Conseil d'Organisations Internationales des Sciences Médicales.

Les membres du Conseil National de Bioéthique en Matière de Santé et l'Université Catholique de Saint Domingue ont mis l'accent sur l'importance de la recherche scientifique dans la Médecine Régénérative avec des cellules mères. Ils ont accueilli avec satisfaction l'échange avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28915-cuba-aidera-la-republique-dominicaine-en-matiere-de-medecine-regenerative>



Radio Habana Cuba